
零零漆：
你见过有谁回娘家还带上砧

板和菜刀吗？

主持人：
拿这当礼物？

零零漆：
不是。我的一位邻居去年刚

娶了媳妇。新媳妇长得挺漂亮，就

是行为有点怪。每次回娘家，她都

要带上这两样厨具。

主持人：
知道为什么吗？

零零漆：
听我邻居说，她回娘家吃饭，

还要开小灶，切菜只用自己的厨

具，别人做出来的饭，她从来不吃。

主持人：

在婆家也这样吗？

零零漆：
是啊！她在家带孩子，丈夫是

上班族，一日三餐，她只管自己和

孩子吃饱，却从不给老公留口饭。

幸好公婆没怨言，还收留了她老公

去蹭饭。我觉得，吃饭要一家人坐

一起才热闹。同在屋檐下，一家人

却分桌而食，真让人看不明白。

主持人：
她对伙食要求高吗？

零零漆：
她倒是不要求吃海参鲍鱼，只

是从不吃隔夜的冷菜，连吃条鱼也

必须是现杀的。

主持人：
她是不是有洁癖？

零零漆：
也许吧！家里的桌子上有一

点尘土，她都要嫌弃半天。她儿子

才一周岁，无论冬天夏天，每天必

须得洗澡，也不怕孩子着凉了。

主持人：
夫妻俩感情如何？

零零漆：
两人新婚没多久，一直很恩

爱。唯一会拌嘴的原因，估计就是

她这怪毛病了。

主持人：
婚前没发现吗？

零零漆：
两人是闪婚，婚前女方很少留

下吃饭。生孩子后，女方对卫生的

讲究更变本加厉了。

回娘家吃饭要带上两样厨具
她的古怪行为让人看不明白
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冬瓜吃不完
学学腌冬瓜

阳光灿烂：
说到一个个硕大的冬瓜，一家

人吃几天也是吃不完，而且放久了

容易变质腐烂。所以，我们每年都

会把吃不完的冬瓜加工一下。

主持人：
你是怎么做的？

阳光灿烂：
腌冬瓜。这是一种让冬瓜耐储

的方法。

主持人：
腌制冬瓜的方法简单吗？

阳光灿烂：
简单。把新鲜的冬瓜洗净后去

皮去籽，切成大小适中的块状。绿

皮瓜和白皮冬瓜，口感比较嫩，易入

味，但煮久了容易变成水状，所以做

腌冬瓜建议选择墨绿色的冬瓜。

主持人：
冬瓜还分几种颜色的？

阳光灿烂：
冬瓜有白、绿、墨绿三种颜色，

大多数冬瓜是墨绿色的，这种冬瓜

肉质厚口感好。接着，将盐、糖、醋、

八角、桂皮和生姜放入容器中，加适

量水，搅拌均匀。腌冬瓜的口感可

以根据自己的喜好进行调整。

主持人：
口感怎么调有讲究吗？

阳光灿烂：
如果喜欢咸香的口感，可以增

加盐的用量；如果偏好甜味，则可以

多加一些糖；如果想让冬瓜的味道

更为浓郁，可以添加其他配料，例如

辣椒、葱丝、酱油、蒜等，根据个人口

味进行调配。将调好的水均匀地撒

在冬瓜片上，然后轻轻地揉捏，确保

每块冬瓜块都能被完全浸泡，更加

入味。将腌制好的冬瓜片放入干净

的瓶子中，盖上盖子，还要用保鲜膜

将瓶口紧紧包裹，以免空气进入。

主持人：
这样需要放置几天可以吃？

阳光灿烂：
一般需要腌制 5 天-7 天，待冬

瓜变软，水分变少，味道变好时，就

可以食用了。容器宜放在通风处，

温度不宜过高，否则容易变质。腌

制好的冬瓜块取出来后用清水冲洗

干净，沥干水分就可以食用了。

主持人：
腌过的冬瓜好吃吗？

阳光灿烂：
此时的冬瓜已经呈现出了更

加美味和鲜美的口感，储存时间也

变得更加长久。不过需要注意的

是，如果在腌制过程中，发现冬瓜

片发黑或者有异味，最好将冬瓜丢

弃。此外，腌制冬瓜时间不宜过

长，否则容易发生变质导致食品安

全隐患。

Sally：
现在乘坐高铁的人越来越多，

但也发现一些问题有待优化。

主持人：
你觉得有什么需要优化的？

Sally：
目前乡镇居民去永康高铁南

站交通不便，建议开通乡镇直达高

铁南站班车。

主持人：
乡镇居民去高铁南站大概要

转什么车？

Sally：
乡镇居民去高铁南站，需要先

从乡镇坐城乡公交车到城区，再

转车才能到高铁南站，每个站点

还要停车上下客，会花费大量的

时间。

主持人：
如果开通直达班车时间会缩

短吗？

Sally：
是的。一般乡镇到城区就得

花费 1 个小时甚至更多时间，到城

区再转车到高铁南站至少要花 2

个多小时。所以可以结合城乡规

划，增加乡镇通往高铁南站直达车

的班次，并早日开通乡镇直达高铁

南站的班车，提高群众出行效率。

主持人：
如果可行，这是一件利民的工程。

Sally：
乡镇、工业功能分区开通高铁

南站公交车类似城市各个点到机

场大巴。如义乌高铁站能直达东

阳、永康、磐安、浦江等县市，以及

下面的乡镇及主要工业功能分区、

学校。目前，永康高铁南站开通的

只是城区和工业功能分区的城区

公交线。

主持人：
你是建议我市各个乡镇也能

这样吗？

Sally：
是的。可以开通例如前仓、石

柱方向，芝英、古山、现代农业装备

高新区 A 线、B 线，在高铁南站边

建立一个规模公交站，辐射永康主

要乡镇、工业功能分区的城郊线，

这个交通站点定位就是服务于高

铁南站，让全市区域城乡市民包括

新永康人乘高铁公交化、舒适化、

快捷直达家门，也可以大大节省大

家的出行时间。

乡镇居民坐高铁不方便
建议开通乡镇直达高铁南站班车

真诚：
杭州第 19 届亚运会的脚步日

益临近，我们喜迎四海宾朋，期待

精彩绽放。

主持人：
这是全体浙江人的荣光，也是

展现“诗画江南”之美的绝佳机会。

真诚：
是的。杭州作为文化与旅游

的瑰宝之地，将用自信呈现给世

界、呈现给亚洲一场精彩纷呈的体

育盛会。

主持人：
到时，来自各个国家和地区的

运动员、官员和媒体代表将齐聚杭

州。

真诚：
不久后，浙江的精心筹备与无

限魅力也将随之揭晓。届时将让

世界领略杭州，让世界领略浙江，

让世界领略中国。

主持人：
嗯嗯。随着杭州第 19 届亚运

会即将来临，从硬件到软件，从城市

到乡村，满满的亚运风扑面而来。

真诚：
每一个赛场都期待精彩纷呈

的亮相，每一个赛道都静候佳绩的

诞生，每一名志愿者都准备着讲好

美丽的浙江故事，传递精彩的浙江

发展，每个人都以主人翁的姿态投

入到这场赛事的筹备、建设、服务、

保障中。

主持人：
体育运动能将不同地域、不同

民族的人连接在一起，那是文明的

交流、友谊的交流、勇气的交流。

真诚：
体育精神不仅仅是赛场上的

拼搏精神，也诠释着人类命运共同

体建设理念。亚运精神与国际奥

林匹克运动会精神一脉相承，与北

京冬奥精神精彩互动、交相辉映。

主持人：
体育运动正在激发一座城市

的潜能。

真诚：
是啊。以一流的场馆设施、顺

畅的赛事组织和周到的保障服务，

赋能亚运，是浙江办好本届亚运会

的庄严承诺。我喜悦，杭州第 19

届亚运会搭建全民健身的大舞台，

家门口也刮起了“最炫亚运风”。

主持人：
你身边都出现了哪些运动风？

真诚：
越来越多的人加入跑步、骑行

等运动中来迎接亚运会。我能为

亚运做什么、我为亚运做了什么，

成为大家的共同话题。

主持人：
一个小我，串联成珠就是一个

大我，去健身、去参加志愿服务，都

是一份助力，为文明添彩、为运动

鼓劲。

真诚：
是的。我们相信，好客、热情、

文明、友谊的风范将激发出无限的

创新活力，为美好抒怀，为未来高

歌，书写精彩答卷，向世界奉献一

届“中国特色、亚洲风采、精彩纷

呈”的亚运盛会。

杭州第19届亚运会即将开幕
喜迎四海宾朋期待精彩绽放


